

19. Januar 2019

## Der Sportkreis Rems-Murr begrüßt den Lommatzcher SV in Unterweissach

Von Ralph Rolli

Der Sportkreis Rems-Murr pflegt gerne seine Partnerschaften. Anlässlich des Turnieres des SV Unterweissach im Bildungszentrum Weissacher Tal konnte der Sportkreis Rems-Murr um seinen Vizepräsidenten Jörg Schaal, Marina Kleeh von der Sportkreisgeschäftsstelle und Weissachs Bürgermeister Ian Schölzel die Gäste vom Lommatzcher SV begrüßen



Jörg Schaal richtete in seiner Begrüßungsrede viele Grüße vom verhinderten Sportkreispräsidenten Erich Hägele aus und sagte: „Wir, der Sportkreis Rems-Murr, pflegen immer gerne unsere Partnerschaften. Im September letzten Jahres konnten wir bei unserem Besuch in Lommatzsch und Meißen die Aktivitäten ansprechen und freuen uns, dass der Lommatzcher SV heute bei dem Fußballturnier die Gäste des SV Unterweissach sind.“

Schaal betonte, dass dieser Besuch nur der Anfang sei, den, so der Vizepräsident, „die Schützen, Tennisfreunde sowie die Turner folgen hoffentlich bald diesem Beispiel.“

Ian Schölzel, Bürgermeister von Weissach im Tal sagte: „Ich freue mich sehr über den Besuch des Lommatzcher SV, es ist nach über 20 Jahren wieder mal eine Teilnahme von Fußballer aus Lommatzsch bei unserem Hallenturnier.“ Schölzel erläuterte, dass Weissach im Tal derzeit 7.300 Einwohner hat, aber auch eine Wohnungsknappheit, die durch den Bau von weiteren 400 Wohneinheiten vielleicht etwas entschärft werden könnte.

Stolz sei, erklärte der Bürgermeister, die Gemeinde auf die eigene Wasserversorgung, die sieben Millionen gekostet hat und auf die 30 Jahre Partnerschaften mit Marly (Frankreich) sowie Lommatzsch (seit 1990). Schölzel: „2020 feiert der SV Unterweissach sein 90-Jähriges Bestehen und wir hoffen bis dahin das Vereins- und Sportheim auf den neuesten Stand zu bringen.“ Die Gäste vom Lommatzcher SV dankten für die Begrüßung und haben den SVU für das 100-Jährige Jubiläum des LSV 2023 eingeladen.



Vom Sportkreis Rems-Murr wurde die Bewirtung während der Begrüßung übernommen, die Gemeinde Weissach hatte später beim Turnier zu einem kleinen Imbiss eingeladen. Außerdem erhielten die Gäste aus Lommatzsch von Jörg Schaal Sprudel vom Sportkreispartner, der Firma Ensinger, „einen guten Tropfen“ vom Sportkreispartner, den Fellbacher Weingärtner eG sowie einen Spielball von Toto-Lotto.



Bilder: Ralph Rolli